

Sucesos del 10 de Abril

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Lunes, 10 Abril 2023 12:20

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 113

10 de Abril de 1869 - Aprobada en Guáimaro la primera constitución del Gobierno en Armas

Levantadas en armas las provincias de Oriente, Las Villas y Camagüey, los representantes de las mismas se reunieron en esta localidad con el resultado de la proclamación de la República, la promulgación de una Constitución, la elección de Carlos Manuel de Céspedes como Presidente, el nombramiento del General en Jefe del ejército, y la adopción de la bandera de Narciso López como bandera de la República naciente.

10 de Abril de 1892 - Se creó el Partido Revolucionario Cubano

Después del colapso de la Guerra de los Diez años sobrevino en Cuba una tregua de preparación revolucionaria con varias irrupciones de rebeldía frustradas. Para agrupar coherentemente las fuerzas revolucionarias fuera de la Isla, al cabo de diez años de tenaz acción patriótica, Martí creó el Partido Revolucionario Cubano (PRC). En enero de 1892, presidentes y figuras destacadas de clubes revolucionarios de Cayo Hueso y de Tampa, debatieron y aprobaron las Bases y los Estatutos secretos del PRC. En abril surgió el periódico "Patria", para auxiliar extraoficialmente a la recién creada organización. El 8 de abril se efectuó la votación para elegir a sus dirigentes y el día 10, coincidiendo con un aniversario de la Asamblea de Guáimaro, el Partido Revolucionario Cubano resultó proclamado y constituyó, de hecho, la más radical formulación política del ámbito latinoamericano.